

FRISCHER WIND

«Urkraft»



Franz Bucher

Malerei und Art-Print
Ausstellung vom 27. Mai bis 29. Juni 2013

Vernissage Montag, 27. Mai 2013, 19.00h
Piano: Yuka Kitano

REFLEX LOUNGE BAR
9470 Buchs SG | Bahnhofstrasse 35

Franz Bucher

2006 wurden die künstlerischen Fähigkeiten von Franz Bucher „wiederbelebt“. An der liechtensteinischen Kunstschule erhielt er Inputs und neue Perspektiven für seine Kunst. Zu seinen gegenständlichen und subtilen Bleistiftzeichnungen gesellte sich die Arbeit mit Acryl und Öl. Nach einigen Jahren, in teilzeitlicher Anstellung, widmet er heute seine ganze Schaffenskraft der Kunst. Sein Atelier befindet sich in Weite SG. Buchers Themen setzen sich mit dem Hier und Heute auseinander. Besonders bewegt ihn der Mensch an sich mit seiner Präsenz auf dem Erdball. Seit einigen Jahren präsentiert sich Franz Bucher erfolgreich mit Einzel- und Gruppenausstellungen im In- und Ausland (Spanien, Deutschland, Österreich, Fürstentum Liechtenstein). Seit anfangs 2012 stellt er seine neuste Spezialität „Art Print“ aus – grosse farbige Kunstdrucke aus kleinen Bleistiftzeichnung in schwarz/weiss.

Yuka Kitano

Geboren in Shiga, Japan. Nach einer musikalischen Grundausbildung studierte Yuka Kitano Gesang in Japan. Während ihrer Ausbildungszeit spielte sie regelmässig auf dem Klavier Unterhaltungsmusik. Nach Europa gekommen begann Yuka Kitano ein Orgelstudium am Landeskonservatorium in Feldkirch. Sie ist in verschiedensten Stilrichtungen musikalisch zuhause.

Frischer Wind

«Kunst Reflex» ist ein Projekt des Vereins «Frischer Wind, christliches Zentrum für Lebensfragen». Die Ausstellungen in der Reflex Lounge Bar möchten zunächst «Reflexe» auslösen, um dann zum Nachdenken zu bewegen. Gezielt werden Werke ausgestellt, die wichtige Werte des Lebens reflektieren. Präsident des Vereins ist Emanuel Saluz, Buchs, Geschäftsführer Thomas Beerle, Salez. www.frischer-wind.ch.